

RECONOCIMIENTOS

A la luz de mis múltiples y estrechos nexos académicos con el mundo iberoamericano, me complace mucho que la Fundación Konrad Adenauer y la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), presenten la versión castellana de mi libro *Derecho internacional público* (3a. edición, 2004). Con ambas instituciones me unen lazos tan gratos como antiguos.

Agradezco al prestigioso Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM y a su director, el doctor Diego Valadés, la muy oportuna y profesional publicación de esta obra.

Expreso mi especial gratitud y reconocimiento también a los directivos del Programa del Estado de Derecho de la Fundación Konrad Adenauer, licenciado Rudolf Huber y a su predecesor, maestro Reinhard Junghanns, quienes tomaron la iniciativa de patrocinar la edición de la versión en castellano.

Me satisface que el encargo de la traducción del libro del idioma alemán al castellano se haya puesto en manos de la doctora Marcela Anzola LL. M. (Heidelberg), a quien agradezco el fructífero diálogo, que refleja el pensamiento del lector latinoamericano. Para el autor, este intercambio de perspectivas permite continuar la valiosa colaboración con la doctora Anzola, bajo el auspicio de la Fundación Konrad Adenauer.

Matthias HERDEGEN